Pressemitteilung | Seite 1 | 23.04.2024



Pressekontakt: Laila Moscatiello Tel: +49 761 3881 1108 laila.moscatiello@fwtm.de

Spendenübergabe MEIN FREIBURG MARATHON 2024:

Spende über 22.457,64 Euro an den Bundesverband Kinderhospiz e. V. und den Auerhuhn im Schwarzwald e. V.

Beim diesjährigen MEIN FREIBURG MARATHON am 7. April 2024 gingen rund 13.000 Läufer_innen an den Start. Viele von ihnen nutzten ihren Lauf gleichzeitig für einen guten Zweck: 809 Läufer_innen meldeten sich im Vorfeld als "Socialrunner" zum Lauf an, 1483 liefen durch das MEIN FREIBURG MARATHON Spendentor am Platz der Alten Synagoge und unterstützten damit den Bundesverband Kinderhospiz e. V. und den Auerhuhn im Schwarzwald e. V. Am Marathonwochenende konnten so Spenden in Höhe von insgesamt 22.457,64 Euro gesammelt werden, die am Montag, 22. April 2024 von der Freiburg Wirtschaft Touristik und Messe (FWTM) und Bad Dürrheimer an den Bundesverband Kinderhospiz e. V. und den Auerhuhn im Schwarzwald e. V. persönlich übergeben wurden.

Während ihres Laufs sind 1483 Läufer_innen durch das MEIN FREIBURG MARATHON Spendentor am Platz der Alten Synagoge gelaufen. Der MEIN FREIBURG MARATHON und Bad-Dürrheimer spenden gemeinsam 1 Euro für jeden Lauf durch das Spendentor am Platz der Alten Synagoge. Der Chip an der Startnummer der jeweiligen Läufer_innen zeichnete die Passage durch das Spendentor auf, die Läufer_innen wurden im Nachgang kontaktiert, um sich mit einer Spende in Höhe von 5 Euro oder einem selbst gewählten Spendenbetrag zu beteiligen. Insgesamt konnten hierbei 14.367,64 Euro gesammelt werden, die höchste Einzelspende beläuft sich auf 200 Euro. Der Spendenerlös geht jeweils zur Hälfte an die beiden Vereine.

Zusätzlich meldeten sich 809 Läufer_innen als "Socialrunner" zu ihrem Lauf an und unterstützten den Bundesverband Kinderhospiz e. V. mit einer Spende von jeweils 10 Euro pro Anmeldung. So konnten insgesamt hierbei 8.090,00 Euro gesammelt werden.

Somit erhielt der Bundesverband Kinderhospiz e. V. eine Spende von 15.273,82 Euro und der Auerhuhn im Schwarzwald e. V. eine Spende von





Pressemitteilung | Seite 2 | 23.04.2024



Pressekontakt: Laila Moscatiello Tel: +49 761 3881 1108 laila.moscatiello@fwtm.de

7.183,82 Euro. Stellvertretend nahmen Sandra Zaininger, Leiterin der Verwaltung des Bundesverband Kinderhospiz e. V., und Jakob Huber, Geschäftsführer des Auerhuhn im Schwarzwald e. V., am 22. April den Spendencheck von Oliver Scheffler, zuständiger Gebietsverkaufsleiter Bad Dürrheimer, Hanna Böhme, FWTM-Geschäftsführerin und Hannah Marquard, FWTM-Projektteam, entgegen.

FWTM-Geschäftsführerin Hanna Böhme und Präsident des Badischen Leichtathletik-Verbands Michael Schlicksupp: "Wir freuen uns sehr, dass wir den Veranstaltungsrahmen des diesjährigen MEIN FREIBURG MARATHON auch für soziale Zwecke nutzen und Spenden für den Bundesverband Kinderhospiz e. V. und den Auerhuhn im Schwarzwald e. V. sammeln konnten. Dies liegt uns sehr am Herzen. Wir danken allen Läufer_innen, die diese Spende möglich gemacht haben!"

Oliver Scheffler, zuständiger Gebietsverkaufsleiter Bad Dürrheimer: "Im Zuge des diesjährigen Freiburg Marathons ist es uns eine besondere Freude, erneut wichtige soziale und ökologische Projekte zu unterstützen. Nach unserer letztjährigen Spende an den Bundesverband Kinderhospiz e.V. haben wir uns dieses Jahr für ein Naturschutzprojekt entschieden, um das Auerhuhn, ein kostbares, aber bedrohtes Symbol des Schwarzwalds, zu unterstützen. Der Verein "Auerhuhn im Schwarzwald e.V." engagiert sich intensiv für den Schutz dieser Art und ihrer Lebensräume. Unsere Unterstützung für den Verein stellt ein wertvolles Investment in den Erhalt unserer regionalen Natur dar. Für Bad Dürrheimer ist es wichtig, im Rahmen sportlichen Engagements gesellschaftliche. Naturschutzaspekte zu fördern und diese Themen wo möglich zu verknüpfen. Der MEIN FREIBURG MARATHON bietet uns die perfekte Gelegenheit, diese Verbindung zu demonstrieren und aktiv zu gestalten. Wir danken allen Läuferinnen und Läufern, die sich durch ihre Teilnahme und ihre Spenden engagieren. Gemeinsam können wir einen echten Unterschied machen - für unsere Kinder und die Natur des Schwarzwalds."

Franziska Kopitzsch, Geschäftsführerin Bundesverband Kinderhospiz e. V.: "Wir sind unendlich dankbar für die Unterstützung, die in Verbindung mit dem Marathon den lebensverkürzend erkrankten Kindern und Jugendlichen zukommt. Es ist herzerwärmend zu sehen, wie viele Menschen bereit sind, sich für andere einzusetzen."





Pressemitteilung | Seite 3 | 23.04.2024



Pressekontakt: Laila Moscatiello Tel: +49 761 3881 1108 laila.moscatiello@fwtm.de

Jakob Huber, Geschäftsführer des Auerhuhn im Schwarzwald e. V.: "Ich bin sehr beeindruckt von der Leistung der Sportler_innen und freue mich über die große Spendenbereitschaft. Mit der Spende können wir wichtigen Auerhuhn-Lebensraum schaffen. Vielen Dank!"

Organisiert wird der MEIN FREIBURG MARATHON durch die Freiburg Wirtschaft Touristik und Messe (FWTM) und den Badischen Leichtathletik-Verband e.V. (BLV).

Der nächste MEIN FREIBURG MARATHON findet am 6. April 2025 statt.



